



# 'Termina la SCJN con justicia elitista'

PATRICIA RAMIREZ

Al presentar su cuarto informe de labores, con el que se despide de la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, advirtió que el Poder Judicial de la Federación era percibido por los ciudadanos como un aparato elitista, que tomaba acciones que no eran tangibles para ellos, producto de las irregularidades al interior del SCJN.

Ante el presidente Andrés Manuel López Obrador y los presidentes de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y del Senado, Alejandro Armenta, subrayó que a su llegada a la Corte había una justicia elitista que no se materializaba en la vida de las personas y que no ponía los derechos en el centro de sus prioridades.

"La corrupción y el nepotismo eran temas de los que no se hablaba en el poder Judicial, se decía que eran casos aislados y



**ARTURO ZALDIVAR**  
PRESIDENTE DE LA SCJN

*La corrupción y nepotismo eran temas de los que no se hablaba en el poder Judicial"*

que los platos sucios se lavaban en casa", aseveró en su discurso.

Expuso que para cambiar la percepción que la ciudadanía tenía respecto del Poder Judicial de la Federación, fue necesario un profundo proceso de renovación, que incluyó políticas que dieron como resultado un servicio profesional de carrera judicial alejado del nepotismo y del tráfico de influencias.

También, agregó que el mayor número de mujeres juzgadoras designadas en la historia de este Poder, un servicio de de-

FOTO: ROBERTO HERNANDEZ



**Andrés Manuel López Obrador** acudió al último informe del Arturo Zaldívar.

fensoría pública revolucionario, una comunicación a gran escala con la sociedad y especialmente con los jóvenes, así como una justicia transparente, honesta, moderna, diversa e independiente, más cercana y más humana que nunca.

Recordó que desde el inicio de su administración asumió el compromiso de una política de cero tolerancia a la corrupción, como exigencia indispensable para recuperar la legitimidad de la Judicatura frente a la ciudadanía. "En cuatro años logramos desarticular redes de corrupción".